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  4年後から     止まって考えよう　お金の使い方
 毎年４０億円!　 羽村駅西口土地区画整理事業は一時中止を　

市川英子議員が行った「21年度羽村
駅西口区画整理事業「予算に反対の
討論をお知らせします

区画整理事業を一時停止し住民合意でまちづくりを考えよう

羽村駅西口区画整理事業は地権者のおよそ半数が反対なのに市は強行しています。先日行われた、
区画整理審議会選挙では反対の会推薦の候補者が3名当選し、前回よりも50票も票が増えたそう
です。市は合意がとれるよう努力しているといいますが、ますます反対の地権者が増えているよ
うです。このまま事業を進めても成功する見通しはありません。
　事業を一時停止し、住民合意のもと新たなまちづくりを考えるべきでしょう。

Ｈ21年度予算は貯金の取り崩しと借金で成り立ってい
ます。これでは市民は将来が不安です。

　21年度に区画整理事業に使う予算総額は、4億7千万円です。そのうち3億4千万円を基金(貯
金)と借金でまかなおうとする予算内容です。(貯金からが約2億円・借金で1億4千万円)
将来見通しが予測出来ない経済状況の中、借金を増やしていく予算となっています。
22年度はさらに税の減収が予想され、市は不足額を「事業の見直し」でのりきる方針です。そ
れならば今後、多額の税金が投入される区画整理事業を今年度から一時停止することこそ、市民
サービスを保障するたしかな道です。
　日本共産党は、貯金と借金で進めようとしている21年度の区画整理予算に反対します。新都市建設公社への委託金が不明瞭

Ｈ21年度に新都市建設公社へ支払われるお金は1億6千9百
万円です。公社の21年度の主仕事は、換地設計の決定に向
けて、整理、分析、修正作業と駅前広場の工事です。少なく
ともＨ20年度よりも仕事の量は減るのではと考えられます。
公社との契約は7年間まとめて行うため、一年一年の支払い
金額が妥当かどうかの判断が不透明となるのです。

市長選挙　　市長が変われば、羽村が変わる

新しい市長をつくる市民の会は3月22日告示　22日投票
の羽村市長選挙に、山下よしきさんを擁立すると発表し
ました。山下さんは税金の使い方を西口区画整理から福
祉・生活・教育・環境優先に切りかえようと訴えています。


